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Q1: As manufacturer of these instruments, we would like to participate in the bid. Should 
I send you the quote and technical information directly? 
 
R1:  This is an Advance Contract Award Notice, it’s to indicate our intent to award 
a contract to a specific supplier base on below justification: 
 

Our new research facility will be working closely with another federal research facility to 
scale-up their formulations and designs to semi-industrial level. To reduce the 
inconsistency in the characterization data, we need to keep the same vendor for the 
characterization equipment. Since the other research center has both DSC and TGA from 
TA Instruments, we also would like to procure this two equipment from TA Instruments to 
rule out the effect of characterization equipment per se on the results. Moreover, our main 
industrial customer procured their thermal characterization equipment from TA 
Instruments, which makes it essential for us to do the same to rule out the effect of the 
make of these instruments on the characterization data and remain coherent and in-line 
with both ends of the processes.  

If you are in disagreement with our intent, you need to send us a statement of 
capabilities with your explanation and justification.  
 
 
 
Q1 : En tant que fabricant de ces instruments, nous aimerions participer à l'appel d'offres. 
Dois-je vous envoyer directement le devis et les informations techniques ? 
 
R1 : Il s'agit d'un préavis d'attribution de marché, qui indique notre intention d'attribuer un 
contrat à un fournisseur spécifique sur la base de la justification suivante : 

Notre nouvelle installation de recherche travaillera en étroite collaboration avec une autre 
installation de recherche fédérale pour amener les formulations et conceptions de cette 
dernière à un niveau semi-industriel. Pour réduire les incohérences dans les données de 
caractérisation, nous devons nous procurer l’équipement de caractérisation auprès du 
même fournisseur. Comme l’autre installation possède un DSC et un TGA de TA 
Instruments, nous souhaitons acquérir ces deux appareils auprès de TA Instruments pour 
éliminer l’effet que l’équipement de caractérisation peut avoir sur les résultats. De plus, 



notre principal client industriel a acquis son équipement de caractérisation thermique 
auprès de TA Instruments; il nous est donc essentiel de faire de même afin d’éliminer 
l’effet que peut avoir la conception de ces appareils sur les données de caractérisation et 
d’assurer la cohérence et l’harmonie avec les deux extrémités des processus.  

Si vous êtes en désaccord avec notre intention, vous devez nous envoyer une déclaration 
de capacités avec votre explication et votre justification. 

 


